

## Antrag

|                   |   |
|-------------------|---|
| <b>Initiator:</b> | Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg  |
| <b>Betreff:</b>   | Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Kneippanlagen/Wasserspielplätze in den städtischen Parks und den Stadtteilen |
| <b>Datum:</b>     | 18.07.2022, 15:41   |

### Finanzielle Auswirkungen:

### Beschlussvorschlag:

Extremhitze macht vor allem den Bewohnern von Städten zu schaffen. Mit zunehmenden Temperaturen müssen Städte umdenken. Das heißt: mehr Grünflächen mit mehr Wasserstellen.

Wir stellen hierzu folgenden **Antrag**:

- Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, in welchen Parks in der Stadt bzw. in den Stadtteilen Kneippanlagen bzw. Wasserspielplätze möglich sind.
- Im nächsten Schritt werden an möglichen Standorten entsprechende Kneippanlagen bzw. Wasserspielplätze errichtet (z.B. im Gögginger Park, in den Rote-Tor-Wall-Anlagen, im Siebentischwald usw.)

### Begründung/Bericht:

Die UNESCO-Weltkulturerbe-Stadt Augsburg ist von einem weitmaschigen Netz historischer Kanäle durchzogen, die vor allem im Sommer einen wertvollen Kühleffekt haben. Außerdem gibt es dort zahlreiche Trinkwasserbrunnen, an denen sich Menschen, die unter der Hitze leiden, abkühlen können.

Jenseits der historischen Kanäle gibt es jedoch noch wenige Möglichkeiten, sich mittels Wasser Abkühlung zu verschaffen. Hier könnten Kneippanlagen und Wasserspielplätze in städtischen Parks bzw. in den Stadtteilen für Abkühlung sorgen.

### Anlagen:

|                    |                     |
|--------------------|---------------------|
| <b>Einreicher:</b> | <i>Petra Kleber</i> |
|--------------------|---------------------|